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平成２６年３月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       ６  福田 悟 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政 

 (1) 市制施行６０周年事業について 

  ア 記念事業を実施する目的 

  イ 記念事業の内容 

  ウ 全市を挙げて取り組むことについて 

 

２ 市民協働行政 

 (1) 鴻巣市消防団出初式について 

  ア 埼玉県警察運転免許センターで開催した経緯について 

  イ 今回の良かった点と反省点について 

  ウ 来年の開催場所と抱負について 

 

３ 都市整備行政 

 (1) 北鴻巣駅西口屋根設置及び公衆便所整備事業について 

  ア 県との調整経緯 

  イ 設置及び整備の内容 

  ウ 実施時期 

 

 

質問順位       ７  加藤久子 （一問一答式） 

 

１ 市民協働行政について 

 (1) 東日本大震災を教訓にした自主防災組織の充実について 

  ア 高齢社会の中、要援護者と援護者の連携について 

  イ 各自治会の自主防災組織の設置状況と実態調査について 

  ウ 行政指導で新しい組織づくりをする事について 

 

２ 経営政策行政について 

 (1) 指定管理者と職員数について 

  ア 指定管理費用と職員減による人件費の比較について 

 

３ 福祉行政について 

 (1) 高齢者福祉センターの休館日について 

 

４ 都市整備行政について 

 (1) 鴻巣駅前再開発事業について 
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  ア 駐車料金について 

  イ これまでの建設、運営に市が投入した費用額は 

  ウ ５億円を貸し付けたその返済の状況は 

  エ イ、ウに対し、市民に公開することについて 

 

 

質問順位       ８  加藤 孝 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民協働行政について 

 (1) コミュニティバスについて 

  ア 新旧路線等の変更内容について 

  イ 乗降客数の見込みについて 

  ウ 経費増加について 

  エ 市民要望内容と事業への対応状況 

  オ 補完措置としてのデマンドバスの活用について 

  カ 今後の課題について 

 

 

質問順位       ９  頓所澄江 （一問一答式） 

 

１ 学校教育行政について 

 (1) 消費税率引き上げに伴う学校給食費の方針について 

  ア 学校給食費の据え置きについて 

  イ 学校給食内容の確保と充実について 

  ウ 学校給食費の今後の方針について 

 

２ 教育総務行政について 

 (1) 総合体育館耐震補強工事に伴う休館の対応について 

  ア 休館による利用者及び利用団体への影響は 

  イ 休館に関する相談や問い合わせについて 

  ウ 公民館との連携について 

  エ 活動が継続できるための支援は 

 (2) 公民館等の申し込み方法の改善について 

  ア 申し込み方法の改善について 

  イ インターネットでの申し込みは可能か 

 

３ 広報について 

 (1) 広報「かがやき」のあり方について 

  ア 広報の担うべき役割は 

  イ 市民が掲載を希望する情報は何か 

  ウ 「会員を募集中」の掲載終了について 
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（ア） 発信する情報量の増加とは何か 

（イ) 市民活動ホームページの利用は可能か 

  エ 広報「かがやき」が目指すものは 

 

 

質問順位       １０  長嶋元種 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民協働行政について 

 (1) 地震対策について 

  ア 平成２５年１１月２８日県発表の県内地震被害想定について 

（ア） 東京湾北部地震の想定震度について 

（イ) 被害想定について 

（ウ） 今後の対応について 

  イ 県防災学習センターの見学推進について 

（ア） 小学校、自治会等の見学状況について 

（イ) 同センターの見学周知について 

(2) 大雪による市施設への影響について 

  ア 積雪による市施設への影響について 

（ア） 積雪による学校体育館、公民館等の被害状況について 

（イ) 市施設の安全性と対策について 

 

２ 保健医療行政について 

 (1) 国民健康保険事業の運営について 

  ア 国民健康保険事業の広域化の国の動向について 

  イ 広域化に関する県・市町村の取組み状況について 

 (2) 国民年金保険料の納付率の向上について 

  ア 保険料納付率の現状について 

  イ 保険料の強制徴収について 

 (3) 認知症施策推進５か年計画（オレンジプラン）への本市の対応について 

  ア 認知症高齢者の現状について 

  イ 認知症ケアパスの作成状況について 

 

３ 教育行政について 

(1) 習熟度別授業の実施状況と今後の対応について 

  ア 同授業の実施状況と評価について 

  イ 今後の対応と課題について 

 

４ 環境産業行政について 

 (1) 新ごみ焼却施設への発電設備の設置について 

  ア 発電設備に関する調査研究結果について 

  イ 発電設備の導入方針について 

 


